RESUMEN HISTÓRICO DEL COMITÉ DE BIOÉTICA DEL HOSPITAL TRÁNSITO CÁCERES DE ALLENDE DE CÓRDOBA

El Comité de Bioética del Hospital Tránsito Cáceres de Allende fue creado en Agosto de 1994, siendo miembros fundadores: el Dr. Manuel Rocha, la Lic. Margarita Campos, la Dra. Ana María Silvestre, la Dra. Perla Ortega y la Dra. Olga Romero de Simondi. Varios de sus integrantes completaron estudios en Bioética en forma sistematizada, cumpliendo con funciones educativas, consultivas y normativas.

El Comité realizó trabajos orientados en análisis de casos del Hospital, que fueron presentados en distintas jornadas nacionales y provinciales de Bioética. Realizó tareas ininterrumpidas hasta el año 2003.

El Comité de Bioética del Hospital T. C. de Allende reinicia su actividad a partir de Abril del 2005, por disposición interna Nº 06/05 de la dirección del Hospital. Se fija como día de reunión los martes a las 9 hs. y está formado por médicos, enfermeros, trabajadores sociales y psicólogos. Se logró optima asistencia a las reuniones.

Las Actividades que se cumplieron fueron:

Función Educativa:

- Reuniones bibliográficas
- Exposición de temas específicos
- · Reunión con los jefes del servicio
- Cuatro miembros cursaron y aprobaron el II Curso anual de introducción a la Bioética organizado por el Área de Bioética del Ministerio de Salud
- Reuniones con el Comité de Enlace para los hospitales de los testigos de Jehová
 Se organizó un curso de Bioética para la comunidad hospitalaria.
 Función Consultiva:

Análisis de dos casos presentados por Clínica Médica y Unidad de Terapia Intensiva.

En el mes de Marzo del corriente año se reiniciaron las reuniones sumándose dos miembros más al Comité. Actualmente estamos abocados a la preparación de nuevas actividades para continuar con el objetivo de instalar un pensamiento crítico orientado hacia el proceder Bioético.